



Comunicado a la Opinión Pública

Buenaventura, 16 de abril de 2020

Hoy el mundo se enfrenta a una situación sin precedentes, lo cual ha hecho que desde la Sociedad Portuaria Regional de Buenaventura nos enfoquemos en salvaguardar la vida de todos los trabajadores, implementando cada día una nueva medida que permita garantizar su bienestar y salud integral. Sin embargo no somos ajenos a ser afectados por esta coyuntura, por lo tanto y con el fin de informar oportunamente a la comunidad bonaverense, medios de comunicación e interesados, nos permitimos dar a conocer lo siguiente:

- El día de hoy hemos sido notificados sobre un operador de la compañía que, tras acercarse oportunamente a su respectiva EPS y realizarse los exámenes pertinentes, ha dado positivo para COVID-19.
- Esta persona, quien nos reservamos su nombre por respeto a su privacidad, estuvo laborando hasta el pasado 30 de marzo, ya que a partir del 2 de abril iniciaba su periodo de vacaciones.
- Esperamos una pronta recuperación de nuestro colaborador, quien a la fecha reporta un estado de salud estable y se encuentra cumpliendo con las debidas medidas de aislamiento obligatorio dictadas por el Gobierno Nacional.
- Vale la pena mencionar que este caso no afecta la normal operación de la Sociedad Portuaria Regional de Buenaventura, en la cual se han puesto en marcha estrictas medidas para prevenir el contagio en las instalaciones portuarias.

Estaremos muy atentos a la evolución del estado de salud de nuestro trabajador, a quien ratificamos cuenta con nuestro acompañamiento. Igualmente quedaremos a disposición de las autoridades pertinentes para entregar toda la información sobre el seguimiento de este caso.